

Ressort: Finanzen

## Österreich: Einfuhren rückläufig

Wien, 08.11.2013, 13:41 Uhr

**GDN** - Die Einfuhren Österreichs sind im Zeitraum Januar bis August 2013 zurückgegangen. Wie Statistik Austria anhand vorläufiger Ergebnisse errechnete, lag der Gesamtwert der Einfuhren von Waren in dieser Zeitspanne mit 85,76 Milliarden Euro um 2,6 Prozent unter dem Vorjahreswert.

Die Ausfuhr von Waren verzeichneten dagegen einen leichten Anstieg von 0,6 Prozent auf 82,32 Milliarden Euro. Aus den Mitgliedstaaten der Europäischen Union bezog Österreich im Berichtszeitraum Waren im Wert von 60,93 Milliarden Euro, das entspricht einem Rückgang um 2,4 Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum. Damit betrug das Handelsbilanzdefizit mit der Europäischen Union 4,38 Milliarden Euro. Der Außenhandel mit Drittstaaten zeigte im Vergleich zum entsprechenden Vorjahreszeitraum einen Rücklauf bei den Importen und eine Zunahme bei den Exporten. Daraus ergab sich ein Handelsbilanzüberschuss mit Drittstaaten.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-24785/oesterreich-einfuhren-ruecklaeufig.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)